## Le plan d'eau inauguré en grande pompe



a Croisille ne pouvait rêver meilleures conditions météo pour inaugurer l'étang de Nouailhas ce vendredi soir. Un bien agréable moment en compagnie des précieux partenaires qui ont permis à ce long projet de voir le jour.

Etaient présents : Madame la Sénatrice Marie Francoise Perol-Dumont, Monsieur le Sénateur Jean-Marc Gabouty et sa suppléante Monique Boulestin, Madame la Conseillère départementale Jacqueline Lhomme-Léoment, Monsieur le Président du PETR Monts et Barrages Sébastien Moreau, Monsieur le Président de la Fédération de la pêche Paul Duchez, Monsieur le Président de la Chambre de Commerce et Président de l'entreprise Pierre Massy et des élus du conseil municipal de La Croisille ainsi que des responsables d'organismes publics ayant participés soit aux travaux soit au financement du plan d'eau.Ils furent accueillis par le Maire Jean-Gérard DIDIERRE qui rappela que ce moment est riche de sens pour sa collectivité.

Car II y a déjà dix ans de cela, il héritait d'un étang où il était possible de pêcher et de se baigner, mais qui était pollué par les cyanobactéries et ensablé par les deux cours d'eau qui l'alimentent.

Il servait à tout, et finalement à rien, car il n'était absolument pas aux normes, tant au regard de la qualité de l'eau que des équipements dont le site disposait.

Et il rappela que si nous aimons la nature, il importe de la respecter, en premier lieu au travers de gestes du quotidien, dans notre espace de vie immédiat. Il précisa que le coût total des travaux de sa mise en conformité et de sa mise en valeur s'élève à 150 000 euros, dont 100 000 ont été gérés directement avec le bureau d'étude Géonat, qui a proposé un projet que beaucoup reconnaissent exemplaire, comme le montre les différentes visites de représentants de collectivités sur le site depuis sa remise en eau. et salua le travail remarquable, avant, pendant, et désormais au quotidien, des agents du service technique municipal, Claude, David et Stéphane.

Et pour conclure, il dit que grâce à ce nouvel équipement et à cette mise en valeur du plan d'eau, c'est-à-dire grâce à toutes et tous, la volonté d'améliorer la qualité de vie des Crouzillauds et de veiller à la préservation de leur environnement, est ici grandement récompensée.

## **AUGNE**

## «Entreprendre ensemble» sur le territoire



sés nationalement pour le déjeuner qu'ils proposent à leurs tables. Ces rendez-vous qu'ils espèrent devenir mensuels seront également l'occasion de le déguster et de réfléchir autour de la problématique de création d'une dynamique sur le territoire entre acteurs (entrepreneurs, artisans, commerçants...). Au fil des rencontres, des sujets de réflexion entre les acteurs pourront émerger bien sûr. Françoise et Jules Lahaye espè-